



Federación Agraria Argentina

CONSEJO DELEGADO CORDOBA
MARIANO MORENO 351 – TEL: 0351- 4225078 – CP. 5000 CORDOBA
E-mail: cordobafaa@faa.com.ar

COMUNICADO DE PRENSA

EL LADO OSCURO DE LA COSECHA RECORD

Llegando a su fin la mayor cosecha de la historia del campo Argentino, con 82 millones de toneladas producidas, nos llena de orgullo como productores cordobeses sentirnos partícipe de ella, pero también esta excelente campaña nos deja una rara sensación toda vez que existen desde siempre factores que no se han resuelto aun en nuestro sector, como lo es la carencia de una política agropecuaria diseñada, definida y articulada en función de un desarrollo armónico del sector en donde las cadenas Agroalimentaria y Agroindustrial se conviertan definitivamente en el motor de una economía que cobije en forma equitativa a la mayor cantidad de argentinos posible. No estamos en desacuerdo con el crecimiento de la producción, pero sí debemos consignar que se está transitando caminos que hay que corregir inmediatamente.

Algunos ejemplos son los siguientes:

- **Arrendamiento:** seguimos sin un ordenamiento normativo sobre los alquileres rurales, con contratos accidentales de muy corto plazo (una cosecha), en quintales fijos y adelantados, valores cada día mas altos, con actores en el mercado de tierras que no son auténticos productores agropecuarios y que indudablemente su negocio es **otro**, dando como consecuencia la cada vez mayor deserción de pequeños y medianos productores al no poder competir con grandes empresas. En esta cuestión se debe modificar la Política Impositiva, instrumento esencial para controlar esta inequidad, grabando fuertemente a quienes utilizan el suelo argentino como un mero negocio privando a toda la sociedad de los beneficios del mismo.
- **Fletes:** recurrentemente esta Federación Agraria Argentina ha reclamado el precio de la producción en origen, toda vez que el productor cercano a los puertos tiene un beneficio que va creando una incomprensible desigualdad.- Proponemos, ante la realidad del Gobierno Nacional de mantener las Retenciones a las Exportaciones, que es indispensable y de manera urgente compensar con las mismas a los productores alejados de los puntos de embarque.
- **Insumos:** la provisión de los mismos esta monopolizada por empresas mayoritariamente multinacionales, las cuales manejan e inciden en los resultados económicos de los diversos cultivos. El ejemplo mas demostrativo es el aumento de los fertilizantes en un 30 % en dólares en relación al año pasado. El Estado debe arbitrar los medios para revertir el flujo de dinero injustificado que el sector le está transfiriendo a estas empresas.-

-
El Consejo de Delegados Córdoba de Federación Agraria Argentina tiene la vocación de impulsar este debate dentro y fuera del sector con la convicción de que estamos en condiciones de generar las riquezas que aseguren el bienestar en forma igualitaria de todos los habitantes de nuestra NACIÓN.-

Córdoba, 18 de Mayo 2005.-